



MEDIENINFORMATION

Künzelsau, 22. Januar 2026

Glasfaser für Künzelsau

- Rund 4.500 Haushalte und Unternehmen profitieren
 - Schnelles Internet mit Gigabit-Geschwindigkeit
 - Anschluss ab sofort buchbar auf www.telekom.de/glasfaser
-

Die Telekom wird demnächst in Künzelsau ein Glasfasernetz für 4.500 Haushalte und Unternehmen bauen. Geplanter Baustart ist Mitte Mai oder früher. Das hat die Telekom der Kommune jetzt mitgeteilt. Damit erhalten die Kunden der Telekom die Möglichkeit, nahtlos auf Glasfaser zu wechseln. Die Ausbaupläne der Telekom sind eigenwirtschaftliche Pläne, das heißt die Telekom finanziert den Ausbau selbst. Wer einen Tarifvertrag abschließt erhält kostenfrei den Glasfaseranschluss ins Haus. Anschlüsse mit Tarifverträgen können bereits jetzt gebucht werden. Ob Ihr Gebäude dabei ist, kann ganz einfach geprüft werden:

www.telekom.de/glasfaser.

Der aktuelle Ausbau der Telekom hat keine Verbindung zu etwaigen bereits abgeschlossenen Förderprogrammen. Er richtet sich an die Vielzahl der Bestandskunden. Sobald der Anschluss betriebsbereit im Haus oder im Mehrfamilienhaus in der Wohnung liegt kann die Umstellung erfolgen. Kunden, die von anderen Anbietern wechseln, können erst dann wechseln, wenn der alte Anbieter die Kündigung bestätigt hat. Diesen Vorgang übernimmt die Telekom beim alten Anbieter und informiert den Kunden, um eine etwaige Doppelzahlung zu vermeiden.

Das neue Glasfasernetz ermöglicht deutlich höhere Geschwindigkeiten bis 1.000 Megabit pro Sekunde. Mit dem Glasfaseranschluss ist das heimische WLAN so stabil und zuverlässig, dass mehrere Personen gleichzeitig digital lernen und arbeiten, surfen, streamen und spielen



können. Schon heute hat jeder Haushalt durchschnittlich mehr als zehn internetfähige Geräte – Tendenz steigend. Neben Smartphone, Tablet, Smart-TV und PC zählen dazu beispielsweise auch die Spiele-Konsole, der E-Book-Reader, der Saugroboter, Wechselrichter von Solaranlagen oder die Alarmanlage. Auch Betriebe können damit auf die stetig wachsenden digitalen Anforderungen flexibel reagieren.

„Unsere Planungen für Künzelsau sind bereits gestartet. Ich freue mich, dass wir unseren Kunden in Künzelsau in Kürze einen Wechsel zur Glasfaser der Telekom bieten können“, sagt Volker Ackermann, Regionalmanger der Telekom.

Eine Marktforschungsstudie der Telekom hat ergeben, dass die meisten Kunden nur deshalb nicht auf einen Glasfaser-Anschluss umsteigen, weil sie gar nicht wissen, dass ein solcher Anschluss bei ihnen zur Verfügung steht. Deshalb werden jetzt in Künzelsau Vertriebsmitarbeiter im Auftrag der Telekom zu einem Umstieg auf Glasfaser an der Haustür beraten. Das läuft nach klaren Regeln ab: Die Wohnung betreten die Berater nur, wenn sie dazu aufgefordert werden. Die Kundenberater tragen Kleidung mit Telekom-Logo. Sie können sich mit einem Lichtbildausweis und einem Autorisierungsschreiben der Telekom ausweisen. Darüber hinaus haben sie immer eine Rückrufnummer dabei, über die man im Zweifel per Telefon den Mitarbeitenden identifizieren lassen kann. Diese Nummer lautet 0800 3309765. Das ist neu: Interessierte können jetzt auch direkt einen persönlichen Beratungstermin buchen. Das funktioniert über die Website <https://fiber-deutschland.de/>.

Was jetzt für Mieter und Eigentümer wichtig ist

Der Glasfaseranschluss kommt nicht von allein ins Haus. Wer zur Miete wohnt, muss lediglich einen Glasfaser-Tarif buchen und bei der Buchung die Informationen zum Eigentümer oder der Hausverwaltung angeben: www.telekom.de/glasfaser. Die Telekom kümmert sich um die Absprache mit dem Immobilienbesitzer bzw. den Hausverwaltungen, denn diese müssen ihre Zustimmung geben. Auch Eigentümer von Ein- oder Zweifamilienhäusern bekommen den Hausanschluss kostenfrei, wenn sie einen Tarif buchen. Mehrfamilienhäuser ab drei Wohneinheiten bekommen den Hausanschluss mit Zustimmung



des Eigentümers kostenfrei, gekoppelt ist dies an die Zustimmung zur Verlegung innerhalb des Gebäudes, die ebenfalls kostenfrei bei Mehrfamilienhäusern von der Telekom aufgebaut wird – für die Nutzung des Internets brauchen die jeweiligen Parteien eine Tarifbuchung. Auch bei der weiteren Verlegung der Glasfaser daheim unterstützt die Telekom und gewährleistet einen reibungslosen Ablauf. Die Telekom wird alle Eigentümer, Hausverwalter und Wohnungswirtschaften die bereits bekannt sind anschreiben und über die notwendigen Maßnahmen im Detail informieren.

Vorteile von Glasfaser auf einen Blick

- **Höhere Geschwindigkeiten** als Kupfer – ideal für große Datenmengen.
- **Fernsehen** in höchster Qualität: alle 104 Spiele der Fußball-WM 2026 bei MagentaTV mit den Experten Thomas Müller und Jürgen Klopp.
- **Maximale Stabilität** für paralleles Arbeiten, Lernen, Streaming und Gaming.
- **Weniger störanfällig**, z. B. gegenüber Feuchtigkeit; wichtig für Hausnotrufsysteme.
- **Klimafreundlicher**, da energieeffizienter als das Kupfernetz.
- **Wertsteigerung für Immobilien** – ein starkes Argument bei Verkauf oder Vermietung.

Fazit: Glasfaser ist die beste und zukunftssicherste Technologie für die kommenden Jahrzehnte.

Mehr Informationen zur Verfügbarkeit und den Tarifen der Telekom:

- Telekom Shop Öhringen, Ö-Center, Austr. 5, 74613 Öhringen
- Telekom Shop Schwäbisch Hall, Kocher Quartier, Dreimühlengasse 1, 74523 Schwäbisch Hall
- Hotline (kostenfrei): 0800 22 66100
- Hotline für Eigentümer (kostenfrei): 0800 3304 174
- www.telekom.de/glasfaser

Für Unternehmen aus [Kommune]

- Hotline (kostenfrei): 0800 33 06709



- www.telekom.de/vollglas

Deutsche Telekom AG
Corporate Communications
Lena Raschke, Unternehmenssprecher/in
Tel.: +49 170 929 8667
E-Mail: Lena.Raschke@telekom.de

Weitere Informationen für Medienschaffende:

[WhatsApp-Kanal „Telekom Netzausbau“](#)
www.telekom.com/medien
www.telekom.com/fotos
www.facebook.com/deutschetelekom
www.telekom.com/blog
www.youtube.com/deutschetelekom
www.instagram.com/deutschetelekom
www.linkedin.de/deutschetelekom

Über die Deutsche Telekom: <https://www.telekom.com/konzernprofile>